
令和４年１２月２２日開催教育委員会会議記録 
１ 開会・閉会等について 

開催日 令和 4 年 12 月 22 日（木） 

場  所 教育委員会室 

開  会 午後 3 時 00 分 

閉  会 午後 3 時 05 分 

 出席委員    
 教   育   長  加 藤  裕 之  

 委       員  阿 部  博 道  

 委       員  淺 松  三 平  

 委       員  岸 田  玲 子  

 委       員  岡 田  卓 巳  
 説明のために出席した職員    

 教育委員会事務局次長  宮 本  知 幸  

 教育委員会事務局参事 
（庶務課長事務取扱） 

 須 藤  浩 司  

 学 務 課 長  西 村  克 己  

 指 導 室 長  加 藤  康 弘  

 すみだ教育研究所長  宮 本  佳 代 子  

 地 域 教 育 支 援 課 長  堀  啓 一  

 ひ き ふ ね 図 書 館 長  有 澤  恵 美 子  

 
２ 議題について 
（１）議決事項 

   上程事項なし 

（２）報告事項 

   第１ 教育課題の進捗状況について 

   第２ ＰＴＡ退任役員に対する感謝状の贈呈について 

 

３ 会議の概要について 
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○教育長 それでは、本日の教育委員会を開会いたします。本日の会議録署名人は、岡田委員に

お願いします。 

 

報告事項第１・・・資料番号【資料1-1～1-5】 

「教育課題の進捗状況について」、指導室長、すみだ教育研究所長が資料のとおり説明する。 

〇指導室長 （「学習指導要領への対応(GIGAスクール構想における授業改善の推進)」について説

明） 

○教育長 ただいまの報告について、何かご質疑はございますか。 

 （質疑なし） 

○すみだ教育研究所長 （「「すみだ教育指針」の改定及び「学力向上新３か年計画（第３次）」

の策定」及び「学力向上新３か年計画（第２次）の推進」について説明） 

○教育長 ただいまの報告について、何かご質疑はございますか。 

 （質疑なし） 

 

報告事項第２・・・資料番号【資料2-1】 

「ＰＴＡ退任役員に対する感謝状の贈呈について」、地域教育支援課長が資料のとおり説明す

る。 

○教育長 ただいまの報告について、何かご質疑はございますか。 

 （質疑なし） 

 

〇教育長 以上で、本日の議事はすべて終了しましたが、そのほかに、委員の皆さん又は事務局

から何かございますか。 

 （質疑なし） 

〇教育長 ほかになければ、これで教育委員会を閉会します。 
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